
学校だより：  
第９号  令和２年５月１５日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明 

１８日（月）より学校再開！先生方も嬉しい限りです。 
 本日、須賀川市教育委員会並びに本校よりノパメールでお知らせしましたとおり、１８日（月）よ

りいよいよ学校が再開されます。１８日（月）～２２日（金）までは午前Ｂ案４校時授業で進めます。

なお、詳細につきましては、別紙で本日、配付しましたプリント「各学年からのお知らせ」「感染症拡

大防止のための新しい学校生活」、須賀川市教育委員会教育長メッセージ「小・中学校再開のお知らせ

と、今後の学習の進め方等について」（ＨＰにも掲載）をご覧ください。何はともあれ、また校舎内に

子どもたちの元気な姿や笑い声が響きわたる喜びでいっぱいです。保護者の皆様やご家族の皆様にお

かれましては、今までのご家庭でのご指導とご協力、本当にありがとうございました。今後とも岩瀬

中学校ワンチームとなって、子どもたちをコロナウイルスから守っていきましょう。 

全校生徒！生き生きとした姿で？テストに取り組みました。 
 ５月１４日（木）と１５日（金）の２日間にわたり、午前中、全校生徒が「臨時休業中の学習の成

果を確認するテスト」を実施しました。内容は、１４日（木）は３年生が２時間、２年生が３時間、

１年生が１時間、１５日（金）は３年生が３時間、２年生が２時間、１年生が１時間と登校時間や実

施場所等を考慮しながらの実施でした。各担任の先生からは久しぶりのテストではありましたが、「ど

の生徒も真剣な眼差しで、最後まで粘り強く取り組むことができていた。」との報告を受けました。長

かった臨時休業中の各家庭での学習の成果がどのように表れるか、今から結果が楽しみですね。 

 

 

 

 

 

 

 

（３年生、３教室に分けての実施、２年生と１年生は、教室にゆとりを持って進めることができました。） 

小中一貫教育、第１回推進委員会が開催されました。 
 ５月１４日（木）に本校において、小中一貫教育第１回推進

委員会が開催されました。白江小・白方小・岩瀬中の校長・教

頭・教務主任が参加し、今年度の取り組みについて話し合いま

した。「すべては岩瀬の子どもたちのため」を合い言葉に、「今、

子どもたちに欠けている点」や「一人ひとりの良さを更に伸ば

す手立て」など、どの学校の先生方も自分の学校の実態をよく

把握されていることを強く感じました。やはり、有意義な小中

一貫教育を推進するためには、学校と家庭・地域が一体になっ

て取り組むが大事であることを再確認しました。短時間ではありましたが、内容の充実した話し合い

ができました。お忙しいなか、各先生方にお集まりいただきましてありがとうございました。 



第１回ＰＴＡ専門委員会が開催されました。 
 ５月１５日（金）の午後７時より本校において、第１回ＰＴＡ専門委員会が開催されました。主な

内容は「委員の顔合わせ」と「今年度の事業計画（取り組み）の確認」が 

主でした。今回は新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮し、全体会は行 

わず最初から各委員会ごとに分かれての話し合いとなりました。どの委員 

会も今置かれている状況を十分に理解したうえでの、積極的な意見交換が 

なされました。やはり、自分のお子さまはもちろんのこと、地域の子ども 

を思う親心はどの保護者も同じでした。今できることをみんなで協力し合 

い、岩瀬の子どもために頑張りましょう！ 

今年度の学校プールの利用は中止となりました。 
 ５月１１日付けで須賀川市教育委員会教育長より「今年度の学校プールの利用について、以下のよ

うな通知がありました。（利用中止） 

【中止理由】 

（１）新型コロナウイルス感染症感染拡大を抑えるために国から緊急事態 

宣言が発令された状況下、感染防止に最大限の注意を払っても、人 

との接触を減らし、健康安全面の確保が厳しい状況であると判断し 

たため。 

（２）水泳運動系の学習については、国をあげて新型コロナウイルス感染 

   症感染防止に取り組んでいる現状を踏まえれば、さまざまな工夫によりこれにかわる授業が可 

   能であると判断したため。 

（３）心臓や腎臓疾患、結核、内科、眼科、耳鼻咽喉科検査などの定期健康診断を実施できない状況

があると判断したため。 

【その他】 

◎ 今年度のプールの排水、清掃、給水は行いません。よって、第１回奉仕作業時のプール清掃は 

ありません。 

本校ホームページアクセス数、もうすぐ１００万件！！ 
               本校ホームページいつもご覧いただきまして、心より感謝申し上げ 

ます。学校だよりでは何度かお知らせしていますが、１日平均約１０ 

００件のアクセス数があります。今回は新型コロナウイルスの影響に 

より学校が休校となったことでそのアクセス数は１日１０００件以上 

の日もあり、早いときは１週間で１万件に達します。 

本校では昨年度まで担当であった廣瀬和行先生（現在ムシテックワ 

ールド勤務）が転出され、「さて、どうしようか。」と困りましたが何 

とか軌道に乗せることができたかなと思います。また、ホームページ

のアクセスカウンターも当初１０万件の７桁数までしかありませんでした。９９万９千９９９（６桁）

の次は１００万（７桁）にカウンターが変わるのか、または、オール０に戻るのかと不安でしたが、

須賀川市教育委員会学校教育課指導主事の矢吹隆浩先生（前白江小教頭）のご指導により、１００万

桁（７桁）に変えることができました。お忙しいなか、本当にありがとうございました。まもなく、

アクセス数１００万件となります。そこで、もしも、携帯電話等で１００万件目にアクセスされた方

がおりましたら、本校までご連絡いただけると有り難く思います。特にプレゼント等はございません

が、支障がなければホームページ・学校だよりに氏名を掲載させていただければなあと思います。 
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